



UNIVERSIDAD ■ ACTOS CONMEMORATIVOS

El VIII Centenario retoma las negociaciones para aprobar el documento estratégico

■ Ruipérez y Palomeque asistirán hoy a la Comisión Ejecutiva que se reunirá en la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores

R.D.L.

La Comisión Ejecutiva para la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca se reunirá hoy en Madrid con el fin de dar el visto bueno al documento estratégico que establecerá las bases para el desarrollo de las actividades conmemorativas del 2018.

Según ha explicado hace meses el director de la Oficina del Octavo Centenario de la institución académica, Carlos Palomeque, el plan director que hoy analizará la Comisión Ejecutiva incluye las observaciones realizadas desde las distintas instituciones implicadas en el proyecto, de forma que está listo para su aprobación definitiva en la próxima convocatoria de la Comisión Interinstitucional que,



Palomeque y Ruipérez. /BARROSO

de cumplirse las previsiones, debería celebrarse en pocas semanas.

Precisamente, junto a la presentación del informe del presidente de la comisión ejecutiva,

José Eugenio Salarich, en la reunión también se ultimarán el orden del día del próximo pleno de la Comisión Interinstitucional.

El encuentro, que tendrá lugar en Madrid, en concreto en la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, contará con la asistencia del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, que acude como invitado, y del director de la Oficina del VIII Centenario, Carlos Palomeque. El objetivo de la Universidad es avanzar lo máximo posible en la puesta en marcha del documento estratégico y fijar su financiación, ya que la próxima celebración de elecciones generales el 20 de noviembre podría ralentizar de nuevo el desarrollo de un proyecto considerado de Estado.